



## Erstes Oktoberfest in Allagen

Groß ist derzeit die Vorfreude beim Allagener Blasorchester und bei der Nordkompanie der St.-Sebastianus-Schützen Allagen, die zusammen am kommenden Samstag, 15. Oktober, zum ersten Oktoberfest in die Möhnetalhalle Allagen einladen. „O'zapft is!“ heißt es bereits um 18.30 Uhr, wenn Allagens Ortsvorsteher Gerald Wege das erste Fass Bier mit einem Hammerschlag an-

sticht. Nordkompanie-Chef Gregor Helle und Blasorchester-Boss Oliver Stratenschulte, sein Stellvertreter Hubertus Struchholz und Musikerin Clara Sitnikov testeten im Vorfeld schon mal eine zünftige bayerische Oktoberfest-Kleidung und hoffen am 15. Oktober auf viele Nachahmer. Dirigent Jürgen Rapos und seine Musiker üben derzeit passende Oktoberfest-Blasmusik

ein. Neben typischen Speisen und Getränken werde es ein Bierkrugstemmen und Baumstammsägen geben. Bis gegen 23 Uhr spielt die Blasmusik – danach kommt ein Discjockey zum Einsatz.

„Wird unser erstes Oktoberfest gut angenommen, dürfte einer Wiederholung nichts im Wege stehen“, lautet die Devise der beiden Veranstalter.

Foto: Arno Franke